



発行 南足柄市商工会青年部  
編集 南足柄市商工会青年部 広報担当係  
http://kintarou-minamiashigara.jimdo.com/

### 南足柄市商工会青年部 七月例会 家族例会開催

皆さん！お久しぶりです。昨年度に引き続き、今年度も部員増強委員会委員長の瀬戸雅弘です。南足柄市商工会青年部に入会させていただき早十数年。久々に家族例会を担当させてもらいました。7月10日(日)、東京スカイツリー方面に大型バスを貸し切りで大人24名、子供18名、合計42名の参加で観光いたしました。当日は、天候も良く、多くの参加者が最上階の天望回廊デッキまで眺望を



また、1Fのソラマチ商店街では、全長1200mの通路に食品、雑貨、カフェなど35店舗がならんで全ての人が楽しんでいたゾーンでした。昼食は、東武ホテルレバント東京においてランチビッフェでした。夏の栃木フェアでなんと『とちまる君』にも(知らないよ)、会うことが出来ました。午後からは、浅草仲見世商店街・まるごとっぽん等の浅草自由散策の時間でした。ちょうど、浅草でほおずき市も行われていたので、多くの人で賑わっていました。

商工会の青年部は、家族の協力が無いと続けられないのと共に、日ごろ家族を犠牲にしている事を感じつつ、家族に感謝しなければ、いけないと思いました。参加家族には、最高のおもてなしはできませんでしたが、多くの御参加ありがとうございました。また、来年以降も、家族例会は存続すると思われるので、御参加いただければ幸いです。ありがとうございました。

ココロも満タんにコスモ石油  
部員増強委員長 瀬戸雅弘

### 八月例会 『第40回金太郎まつり』 売店出店

本年度、事業委員長に任命されました中谷です。今年は、委員長という立場で臨んだ金太郎祭りでしたが、昔からあるとはいえ、1つの事業を計画、実行していくのは、いかに大変か、いかに多くの人が関わって協力してもらってなっていたかを感じました。当初、金太郎祭りは毎年やっている行事だから、例年どおりやっていけば流れ作業みたいな感じで進行するのかと安易に考えていましたが、意外と委員長の役割は多く、苦労することが



多かったです。とはいえ、今年が副部長の銀さんが頼りない委員長を厳しくもやさしく支えていただいたお蔭で、乗り切ることができました。結果として、ヨーヨー、飲み物、かき氷、肉味噌やきそば、すべて完売し大きなトラブルもなく大成功を収めました。この成功の影に、事前準備の手伝いをはじめ、トラックを提供いただいたり、暑い中声を出して頑張っていたり、いた事務局及び部員の皆さん、毎年保冷車を貸していただいたり物品の納品をお願いしているふるぎやさん、オリジナルのやきそばを考案していただいただんまや水産さん、その他多くの方のご協力のお蔭で、無事に祭りを終わることができてとても感謝しています。

去年の街コン委員長をさせていただいた時も感じた事ですが、今回も青年部のご縁と絆という言葉の重みをひしひしと感じることができた祭りになりました。今年、37歳になりました自分ですが、まだまだ、未熟なことが多く、助けていただければかりですが、今後も青年部活動や自身の仕事などを通して、これからも成長していければ良いかなと思っています。

引き続き、どうぞ、よろしくお願ひします。

事業委員長 中谷和男

# 仙台視察研修



その日の朝はいつもよりの早く起きました。

外を覗いてみると昨日までの雨は上がり、これから向かう視察研修にとつて、とても良い風が吹いているなと感じていました。

私はとても遅刻が多い方なので、前日から気を張っていました。そのためか、少しまぶたが重かったのですが、これからのことを考えるとそんなことは言ってもらえないと、思い直しました。

小田原駅に集合だったのですが、参加者全員定刻どおりに集合し、部長の挨拶と締まらない委員長挨拶を終え、仙台へと向かいました。

電車の中では少しはしやしきすぎな感がありました。何事もなく仙台へ着きました。

まず、ホテルに向かいます。言っておきながら、私自身が正確な場所を把握しておらずにパニック！パニック！パニック！

慌ててスマホを取り出し知ったかぶり着こなしながら皆さんを先導していました。ふふふ。

それから荷物やらをホテルに預け第一の目的地松島へ向かいました！ローカル電車を乗り継ぎ乗り継ぎ松島へ着きました。立ちっパはつらかったです。

松島に到着し、これからの予定を告げるとまさかの一時間短縮！

まじか！さすがでした。

それから和気あいあいとみんなで風食をとり遊覧船へと向うのでした。遊覧船から見る松島の景色は素晴らしい度肝抜かれました。

そしてまた電車を乗り継ぎ仙台へ。勿論、足いたた。。。

一旦ホテルで待機し、夕食をとり名店集五郎へ。料理も美味しくお酒も美味い！・・・のはずでした。

もうびっくりびっくりハイボールがすすむすすむ。

事前調査の大切さを痛感いたしました。誠に申し訳ございませんでした。

翌日になり流石は青年部、昨夜も遅かったでしょうに定刻どつりに集合。やはり手練であったか。素晴らしかったです。

ホテル前にバスをチャーターしていたので、それに乗り込み、いざ石巻へ。女川方面へ走っていると渋滞がはじまりました。

我々はこの渋滞が女川でのお祭りのせいだと知っていたので、もし渋滞していたらその場の判断で変えていく、と言った打ち合わせをしていたのです。

一応運転手さんに伺いをたててみると「こりゃだめだ！」とあき竹城ばりの力強い声で進んできた

道へともどつていきました。何処か他に良いところはないかと尋ねると東日本大震災の時に皆が逃げ込んだ日より山へと連れて行ってもらいました。

実はこの時まだ若干浮ついたところがあつたと思います。日より山にある記念碑や文字だけを読み簡単に流してしまつていて、その時はまだ何も分かつていなかったのです。

次に震災復興センターといった施設に寄ることになりました。日より山からも近く、少し寄つてみる？的な感じでした。

中に入つてみると震災の時の写真や新聞などの文献と震災を経験した方が語り部としていらつしゃいました。語り部さんがお話をしてくれるとの事で私たちは聞いてみることにしました。

お話を聞いてみると、くうの音も出ないぐらいにぶちのめされた気分でした。

そのお話の中の一つを拾つたこのようだったようです。

震災直後、日より山には津波から逃げおおせた方々が、数多くいました。その日より山で夜を迎えたのですが、犬とも猫とも聞き取れる声を聞いた人たちが数多くいたみたいです。

日より山に避難した人たちは、一晩中、その声が聞こえていました。なかにはこの声は子供達の声ではないかと話になったそうです。

が、助けに行くことなど出来ず一夜を過ごしたと言つたお話を聞き、この視察での自分の行いを後悔しました。

つい先ほどまでいたところへラへラしていた自分がとても情けなく感じました。

私だけではなく青年部の皆さんもお話を聞き終えると、どこかピリツとした印象を受けました。

私たちは、今回の視察にて、これからくる震災に備える大切さ、地道に少しずつ復興していくしかないということを感じ取れたと思います。

常日頃から避難訓練の大切さや出先だろつが避難場所の確認周知、緊急時の連絡手段等、皆さんそれぞれ感じたことは違つと思いますが、色々考え直すことがあつたと思います。

それはこれからの生活に活かしていただけるととても嬉しいです。

これからくるであろう震災に備え、今回の視察研修での皆さんのように、一致団結してかかる青年部魂が必要になると思います。うんうん。

これにて研修委員長の独り言を終らせていただきます。

本当に至らない委員長で、数多くの叱咤激励すみませんと共に本当にありがとうございます。

この経験をこれからの生活や青年部活動に活かしていきたいと考えています。

最後に、青年部最高かよ！

研修委員長 宮原幸士

10月例会  
商工まつり  
売店出店

去る11月6日、今年も10月例会商工まつりが開催されました。

当日は良かったのか、悪かったのか天気も良く11月にしては暖かく、そんな中、青年部は坦々麺で勝負に出ました。

目の前でかき氷がパンパン売れて中で坦々麺が約170杯売れたのは大成功だったと言えらんじやないでしょうか。

スタートはのんびりしてましたが、お昼時のピーク時間は皆さんさすがの手際の良さで上手く回すことが出来ました。

今回、自分は初の副委員長として参加だったんですが、前日準備も行けず、協力して頂いた方々、本当にありがとうございます。

自分はなかなか青年部活動に参加出来ないことが多いんですが、それでも前日、本番とみなさん協力してくれて、助けてもらい改めて感謝しています。

今後もしいろいろ助けて貰うこともあるかとは思いますが、みなさんで協力して楽しい青年部を続けて行けたら良いなと思います。

商工まつり本当にお疲れさまでした。

ありがとうございます。

事業副委員長 安井大樹

# 第4回南足柄街コン 恋の謎とき大作戦

前特別委員長の中谷です。今年二月二〇日に第四回南足柄街コン、恋の謎とき大作戦を南足柄市役所及び文化会館にて開催しました。

恒例となりつつある南足柄街コンは、毎回、委員長が描いている街コン構想を委員と共に作り上げていくスタイルで行っています。自分が当初描いていた街コンは、文化会館のホールをつかった普通のよくある街コンでした。しかし、いざ、会議を開いて話し合っていくとインパクトが足りない、南足柄っぽくない等々の様々な意見がでて、迷走しているところ、〇田君の「謎解きとか良くない？」との意見から、謎解き街コンにしようという方向性が決まりました。

南足柄市・南足柄市商工会青年部主催

## 南足柄街コン

2016年2月20日(土)  
14:30~18:00

2016 February 20 2.20

2016年2月20日(土) 14:30~18:00

南足柄市文化会館(金太郎みらいホール)

応募資格：25歳~40歳の独身の方  
参加費用：男性 6,000円 女性 4,000円

最新企画「恋の謎とき大作戦」  
謎解き大会が盛り込まれます!!

マッチング成功のカップルには記念品をプレゼント!

お申込み期間：2016年01月05日(火)~2016年01月29日(金)

南足柄市商工会青年部  
〒243-0292 南足柄市金太郎みらい1-1-1  
TEL: 0465-74-1216  
FAX: 0465-74-1216  
受付時間：平日 午前9時~午後5時

南足柄市商工会青年部

南足柄市文化会館

南足柄市役所

南足柄市商工会青年部

南足柄市文化会館

南足柄市役所

南足柄市商工会青年部

南足柄市文化会館

南足柄市役所

謎解き街コンは、いわゆるなぞなぞの様なクイズをグループで協力しながら解き、交流を深めるスタイルの街コンです。方向性は、謎解き街コンと決まったものの、自分は昔から結構人に頼るより自分でやってしまっタイプなので人を使う、人に任せるなどが苦手でしたが、さすがに今回は、苦手とはいってられず、多くのいろんな人に協力をお願いし、助けていただきました。街コンを作り上げていきました。

試行錯誤の上、出来上がった街コンは、男性三十人、女性三十人の参加者が、男性三人女性三人で1グループに分かれ、金太郎の残したとされる宝を宝のありかを記した手紙の謎を解読

しながら見つけるという設定になり、早く宝を見つけたグループにより多くの宝が配分される仕組みにしました。宝の内容は、商工会会員の飲食店で使える金券を宝としました。また、金券は、飲食店からの協賛という形でいただくことができ、ここでも多くの御厚意をいただおかげで小ホールが一気に華やかに、さらにフワフワシヨップよしさんのフワフワアレンジメントも加わり、パーティー会場さながらな演出をすることができました。

カップルの成立は、三組とやや少なめでしたが、大きな問題もなく無事に終わって、みなさんに「良い街コンだったよ」と言っていたいただき非常に感謝しています。

副部長の加藤銀次です。どうか避けて通りたかった主張大会の選手になってしまいました。3大会連続で県大会まで進んでいるのでプレッシャーでした。自信はまったくなし：自分が文章を考えているときには、足上青年部代表はみんなの前で練習し、文章構成など話合って考えてると聞いて、熱さが違う。俺でいいのかと不安になりました。いざ10分の文章を考え

決まったことを10分間人前で話すのは初体験でした。みんなに相談し主張の文章を作り上げ、いざ、本番。それほど緊張はしてなかったが、一回とちるとどこまで行ったかわからなくなり、軽くパニックでした。応援に來れなかった先輩から横浜には応援行くよと連絡をもらってましたが、残念ながら横浜の応援はいらなくなりました。次回主張者のプレッシャーを減らしておきました。思ったことは下手くそながら主張できたと思います。来年は伊藤賢さんが横浜に連れていってくださいます。ご静聴ありがとうございます。青年部副部長 加藤銀次

今回は、南足柄市と共催だったこともあり、市役所職員の方にも市役所庁舎の会場利用をはじめ、準備や片付けのお手伝いなどの協力をいただいたほか、青年部員以外の方にもご協力いただきました。

各飲食店、青年部員、賛助部員をはじめ、非常に多くの方の御厚意、ご協力があったこそこの街コン成功だったと思います。毎回感じる事ですが、南足柄市の地域の絆の強さをしみじみと感じました。

去る11月8日・9日の2日間に渡り、商工会青年部・女性部全国組織50周年記念式典に合わせ、第18回商工会青年部・女性部全国大会福島大会が開催されました。当青年部から、加藤副部長、永田副部長、島川理事の3名が参加。例年、なかなか参加する事が出来ない全国大会ですが、会場の雰囲気や全国各ブロックの予選を勝ち抜いた猛者の主張発表を聞き、全国大会の凄さを実感した2日間となりました。なお、来年の全国大会は沖繩大会となりますので、次年度の視察研修会の候補地として、検討してみますか…?

去る11月8日・9日の2日間に渡り、商工会青年部・女性部全国組織50周年記念式典に合わせ、第18回商工会青年部・女性部全国大会福島大会が開催されました。当青年部から、加藤副部長、永田副部長、島川理事の3名が参加。例年、なかなか参加する事が出来ない全国大会ですが、会場の雰囲気や全国各ブロックの予選を勝ち抜いた猛者の主張発表を聞き、全国大会の凄さを実感した2日間となりました。なお、来年の全国大会は沖繩大会となりますので、次年度の視察研修会の候補地として、検討してみますか…?

## 第18回 商工会青年部全国大会 福島大会

去る11月8日・9日の2日間に渡り、商工会青年部・女性部全国組織50周年記念式典に合わせ、第18回商工会青年部・女性部全国大会福島大会が開催されました。

去る11月8日・9日の2日間に渡り、商工会青年部・女性部全国組織50周年記念式典に合わせ、第18回商工会青年部・女性部全国大会福島大会が開催されました。



## 今後の活動予定

### ◇新年例会

日程：平成29年1月29日(日)・30日(月)  
時間：午後7時00分より  
場所：湯河原温泉 ホテル城山

### ◇2月例会

日程：平成29年2月  
場所：南足柄商工会館  
内容：研修会

### ◇県青連県西ブロック交流会

日程：平成29年2月中  
場所：未定  
※詳細が決まり次第、ご案内します。

## 地域別最低賃金は

平成28年10月1日から神奈川県  
の地域最低賃金は、時間額930円となりました。  
これは、県内で働く常用・臨時・アルバイト  
など全ての労働者に適用されます。

皆さん元気になつてますか？  
部員増強委員会副委員長の白戸  
です。  
寒い季節になり風邪など引か  
ないように体調管理をしっかりし  
てお仕事を頑張ってくださいね。  
さて、最近の商工会青年部で  
は、私も40歳を過ぎて仕事の方  
が忙しくなつてしまふ青年部活  
動に参加出来ない機会が増えてし  
ました。  
色々なイベントの詳細など把握  
できずに、ちょっと寂しい思いも  
ありますが企画等の内容、準備、  
は、まったく心配になるような事  
は有りません。

## 編集後記

今の青年部を引っ張っていつ  
て30代半ばの部員は、熱く、一  
生懸命、しっかりとしています。  
大きいイベントは終わりました  
が、まだ例会と来年度の事を見据  
えた仕事が盛りだくさんに有りま  
すので佐藤部長の元、40歳代を  
中心に私も一緒に参加して盛り上  
げていきたいと思つています。  
「40歳代の部員仲間さん！」  
まだまだ負ける訳にはいきませ  
ん！頑張っていきましょうね！  
そうそう、私は部員増強委員会  
です！皆さん、新入部員獲得の為  
に作ったチラシ、大いに活用し  
て頂ければ幸いです。

部員増強副委員長 白戸 明

## ◆平成28年度 新入部員紹介 ◆

部員総数39名 (11月末日現在)



氏名 関田 寛一さん  
事業所名 (有)大友屋せきた  
業種 小売業  
所在地 南足柄市岩原  
所属 下支部  
～コメント～  
みなさんと共にがんばります！

## 商工会青年部員募集！

### 【主な活動】

- ◆後継者育成事業 (研修会・講習会等の開催)
- ◆地域貢献事業 (地域イベント等への参画)
- ◆交流・親睦事業 (様々な交流・親睦活動)
- ◆ボランティア事業 (地域の清掃活動等)
- ◆青年部PR事業 (自主編集による広報誌発行)

### 【青年部の入部条件は？】

南足柄市商工会の会員である商工業者。(法人にあっては、その役員)または、その親族の方であり、かつ、その会員の営む事業に従事する方で、満年齢45才以下の方であれば入部できます。

## 商工会青年部へぜひご加入を!!

### 【お問い合わせ】

南足柄市商工会青年部事務局  
電話：0465-74-1346  
URL：<http://kintarou-minamiashigara.jimdo.com/>



## 選考委員会からのお知らせ

平成29年度部長候補者について、ご案内した立候補受付期間に1名の立候補がありました。委員会で協議の結果、立候補者を次期部長候補者と正式決定いたしました。詳細は、来年1月に開催予定の新年例会の席で発表します。

## 青年部広報誌原稿依頼について

青年部広報誌発行に伴い、担当者から原稿を依頼することがありますので、その際はご協力お願い致します。なお、原稿形式は問いませんので自由に書いて下さい。

### 商工会無料作成ホームページ「SHIFT」を活用しませんか？

全国商工会連合会のサーバーを利用する為、運用の費用や面倒なサーバー保守の手間がかかりません。

《詳しくは青年部事務局まで 電話 0465-74-1346》

